

Jugadores del grupo marroquí Rahal, recibidos en el Ayuntamiento

El Alcalde, Antonio Román, junto con los concejales Eladio Freijo y Verónica Renales, presidió en el Ayuntamiento de la capital el acto de recepción a los 16 jugadores y técnicos de uno de los equipos de fútbol del grupo empresarial marroquí Rahal, que ha visitado recientemente la ciudad de Guadalajara invitados por el Club Deportivo Guadalajara y el Club de Atletismo Unión Guadalajara.

El grupo Rahal es el responsable de un proyecto socio deportivo, cultural y solidario que se desarrolla en el vecino Reino de Marruecos, para niños sin recursos a los que se les proporciona residencia, alimentación, educación y formación deportiva de manera totalmente gratuita. En este proyecto participan en la actualidad un total de 400 jóvenes, algunos de ellos huérfanos y otros de familias en situación de extrema necesidad.



El Alcalde, Antonio Román, presidió la recepción oficial en el Ayuntamiento./J.R.



**Este verano
benefíciate
de las ventajas del
Guadabono mensual
para las piscinas y
otras instalaciones
municipales**

INFÓRMATE EN EL:
PATRONATO
DEPORTIVO MUNICIPAL
☎ 949 88 70 00
y en *guadalajara.es*

GUADABONO:

- Acceso gratuito a piscinas y pistas de atletismo
- 50% dto. en alquiler de pistas
- Adultos: 29,90 €/mes
- Mayores de 60 años y discapacitados: 14,95 €/mes
- Jóvenes de 13 a 17 años: 14,95 €/mes
- Infantes hasta 12 años: 4,95 €/mes

ENTRADA ADULTO 5,15 €

ENTRADA INFANTIL 2,60 €

BONO ADULTO (20 BAÑOS) 55,65 €

BONO INFANTIL (20 BAÑOS) 27,95 €

MATRÍCULA CURSO DE NATACIÓN 5,00 €

20% de descuento en entradas con tarjeta Ciudadana X GUADA

Guadalajara con el deporte

*Todos
hacemos
ciudad*



Ayuntamiento
de Guadalajara